
三島駅

健康・子育て施設が
小さくなっちゃった
けど、どうして？

地下水への
影響や

地震対策など
大丈夫？

最初の開発構想から

大きく変更
なぜ！？

今だって
交通渋滞で
大変なのに、
どうなるの？

ビル風や
日照問題を
考えて
いるの？

ふりだしに
戻れないの？

水の山、富士山が見えなく
なると三島の価値が下がる
んじゃないの？

高さ

90mの
マンション

高さ高さ

またまたホテルとマンション？これで三島が元気になるの？市民の声が生きてるの？

どうして
このビルをたてるの？目的がわからないけど…

主催：NPO法人グラウンドワーク三島（事務局：静岡県三島市芝本町6-2） 055-983-0136

最初の開発構想から

大きく変更大 こ

　  みな
さんの税金

が

62億円も
使われるこ

の計画!!

高高

ママママママンンンンシ



＊上記趣旨に賛同して署名いたします

氏　名 住　所 署名年月日
年

令　和
月 日

署名にご協力ください!署名にご協力ください!
「水の都・三島」の宝物・湧水と水辺環境を守れ！

「三島駅南口東街
区再開発事業」

62億円税金投入！どう思いますか？
世界遺産・伊豆半島
ジオパーク登録に
悪影響か？

基礎地盤の
耐震性が不安！

マンションや
ホテルなど

経済効果に疑問！

工事費増で
市民負担がさらに
過大か？

「 」「 」

地下水が流れる溶岩層を掘削により
湧水は汚濁・枯渇か　

東街区再開発事業勉強会④

今こそ今こそ

なぜか大きく施設内容が変わった実態と問題点を学びます！
会場：三島市民文化会館・大会議室
13：30～16：00（自由参加・無料）

2022年

2月27日㊐
ZOOMでご参加の方は、下記より、ご視聴ください。

ミーティングID：963 7462 3470　パスワード：Tc3m5n
ZOOM参加ができます

県知事・市長に
提出！


